

**PENERAPAN *WORKING CAPITAL MANAGEMENT*
UNTUK MENINGKATKAN EFISIENSI SUMBER
DANA PERUSAHAAN PADA
PT JENDELA ALAM**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang
Sarjana Strata 1 (S- 1)**

**Oleh
MARINI INDRAWAN
1552040**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

**APPLICATION THE THEORY OF WORKING
CAPITAL MANAGEMENT TO IMPROVE
THE EFFICIENCY OF COMPANY
FUNDING IN PT JENDELA
ALAM**

A Thesis

**In Partial Fulfillment of The Requirement for The Degree Of
Bachelor Program in Management**

**By
MARINI INDRAWAN
1552040**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti haturkan kepada Tuhan yang Maha Esa, karenaNya peneliti dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Penerapan Working Capital Management Untuk Meningkatkan Efisiensi Sumber Dana Perusahaan pada Peternakan PT Jendela Alam”. Peneliti ini memiliki tujuan untuk mengetahui penyebab terjadinya permasalahan bagian persediaan perusahaan dengan melakukan observasi dan wawancara serta menganalisis kondisi persediaan yang berada di peternakan PT Jendela Alam. Masalah yang terjadi adalah berupa ketidakefisienan perusahaan dalam mengelola persediaan pakan ayam, maka peneliti memperbaiki kasus tersebut dengan menerapkan teori manajemen laba kerja oleh Gitman, yaitu rasio *cash conversion cycle* (CCC), khususnya pada rasio *inventory turnover* (ITO) dan *average age of inventory* (AAI), selanjutnya peneliti melakukan analisis atas hasil perhitungan tersebut. Peneliti melakukan perhitungan rasio-rasio tersebut pada kondisi perusahaan saat peneliti melakukan observasi dan dengan kondisi tersebut tetapi peneliti telah melakukan perbaikan manajemen laba kerja. Pada akhirnya, peneliti akan melakukan perbandingan melalui kedua kondisi tersebut dan menghitung hasil akhir efisiensi dana yang telah dilakukan perusahaan.

Peneliti menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Peneliti hanya berfokus pada satu bagian saja, yaitu bagian persediaan perusahaan dan hanya pada saat kondisi dan waktu tertentu, yaitu 26 September 2018 hingga 31 Oktober 2018, maka dapat terjadi perbedaan kondisi, seperti perbedaan jumlah ayam dan umur yang berbeda akan sangat mempengaruhi hasil perhitungan ini, sehingga tidak dapat menjadi bahan acuan dikemudian hari.

Peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Kedua orang tua peneliti yang telah memberikan dukungan baik moril ataupun material, serta doa yang tiada henti kepada peneliti
2. Bapak Dr. Benny Budiawan Tjandrasa, S.E., M.M. sebagai pembimbing dan Bapak Tedy Wahyusaputra, S.E., M.M. sebagai dosen yang telah membantu, mengajarkan, dan juga membimbing peneliti selama proses penyusunan tugas akhir ini, hingga peneliti dapat menyelesaikannya.
3. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
4. Bapak Dr. Drs. Jahja Hamdani Widjaja, M.M. selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha
5. Ibu Dr. Ratna Widiastuti, M.T. selaku dosen wali yang telah membimbing peneliti selama menempuh pendidikan di Universitas Kristen Maranatha
6. Ibu Livita Chandra selaku pemilik Peternakan PT Jendela Alam dan Ibu Yence selaku konsultan keuangan Peternakan PT Jendela Alam yang telah memperbolehkan, mendukung, dan memberi motivasi dalam melakukan penelitian ini.

7. Ronald Gunawan, Vivi Stevani, Fanny Angelia, Lousiana, Hengky Tanwijaya, Veranomita, Ronna Lestari, Leevania Djuniardi, William, dan Felix Julian sebagai teman terdekat peneliti yang telah membantu, memberi dukungan, serta motivasi kepada peneliti.
8. Teman- teman dari ‘Bimbingan Ketjeh’, Tirza Aristanadya, Gustino Adi, Intan Prima, dan Supriyanti yang telah bersama- sama mengerjakan, memberikan dukungan, motivasi, serta doa agar tugas akhir ini dapat selesai dengan tepat waktu.
9. Teman- teman peneliti dan seluruh pihak lain yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu yang telah membantu peneliti dalam penyusunan tugas akhir ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Januari 2019

Marini Indrawan